

**APPARTEMENTHAUS STEINER / A-5700 ZELL AM SEE - Schmittenstraße 12**  
**Direkt am neuen CityXpress / Zeller Bergbahn**  
**Apartment House Steiner / A-5700 Zell am See - Schmittenstraße 12**  
**Located directly at the new cable car CityXpress / Zeller Bergbahn**

**Von der Haustüre weg ins Schivergnügen**  
**Ski in – Ski out**

Tel.: 0043/6542-72439 oder 7243965 Fax: 0043/6542-72439-8  
E-Mail Adresse: [info@appartements-steiner.com](mailto:info@appartements-steiner.com) Internet-Adresse: [www.appartements-steiner.com](http://www.appartements-steiner.com)

## **PREISLISTE WINTER 2018/2019**

### **Rates winter 2018/2019**

**\*\* Internet \*\* in jedem Appartement GRATIS -**  
**in each apartment free of charge**

#### **Kategorie select – modern luxurious environment**

**AA select Familienappartement** mit 3 Schlafzimmern, 1 Wohn- und Esszimmer, Küche komplett eingerichtet mit Kaffeemaschine, Wasserkocher, Toaster und Geschirrspüler – Mikrowelle auf Wunsch, 2x Dusche/WC, 1x WC mit Bidet, Radio, Flatscreen-TV, Zimmersafe, 2x Haartrockner im Bad, für 6-8 Personen, ca. 70 m<sup>2</sup>, Zustellbetten für 7. und 8. Person möglich

*Family apartment with 3 bedrooms, 1 living room, completely equipped kitchen with coffee machine, toaster, water boiler and dishwasher – microwave if desired, 2 bathrooms or shower/WC, 1 WC with Bidet, radio, Flatscreen-TV, room safe, 2 hairdryers, for 6-8 persons, approx. 70 sqm, camp beds for 7<sup>th</sup> and 8<sup>th</sup> person possible*

**Panorama select Familienappartement** mit 1 Schlafzimmer und 1 Wohn-Schlafzimmer, Küche komplett eingerichtet mit Kaffeemaschine, Wasserkocher, Toaster und Geschirrspüler – Mikrowelle auf Wunsch, Bad oder Dusche/WC, Telefon, Radio, 2x Flatscreen-TV, Zimmersafe, Haartrockner im Bad, Balkon, für 2- 4 Personen, ca. 45 m<sup>2</sup>

*Family apartment with 1 bedroom, 1 living/sleeping room, completely equipped kitchen with coffee machine, toaster, water boiler and dishwasher – microwave if desired, 1 bathroom or shower/WC, telephone, radio, 2x Flatscreen-TV, room safe, hairdryer, balcony, for 2-4 persons, approx. 45 sqm*

#### **Kategorie standard**

**AA Familienappartement** mit 3 Schlafzimmern, einem Wohnzimmer, Küche komplett eingerichtet mit Kaffeemaschine, Wasserkocher, Toaster und Geschirrspüler – Mikrowelle auf Wunsch, 2x Bad oder Dusche und WC, Telefon, Radio, Flatscreen-TV, Zimmersafe, Haartrockner im Bad, Balkon, für 6-8 Personen, ca 80m<sup>2</sup>, Zustellbetten für 7. und 8. Person möglich

*Family apartment with 3 bedrooms, 1 living room, completely equipped kitchen with coffee machine, toaster, water boiler and dishwasher – microwave if desired, 2 bathrooms or shower/WC, telephone, radio, Flatscreen-TV, room safe, hairdryer, balcony, for 6-8 persons, approx. 80 sqm, camp beds for 7<sup>th</sup> and 8<sup>th</sup> person possible*

**A2 Familienappartement** mit 2 Schlafzimmern und 1 Wohn-Schlafzimmer, Küche komplett eingerichtet mit Kaffeemaschine, Wasserkocher, Toaster und Geschirrspüler – Mikrowelle auf Wunsch, 2x Bad oder Dusche/WC, Telefon, Radio, Flatscreen-TV, Zimmersafe, Haartrockner im Bad, für 4 - 7 Personen, ca. 75 m<sup>2</sup>, Zustellbett für 7. Person möglich

*Family apartment with 2 bedrooms, 1 living/sleeping room, completely equipped kitchen with coffee machine, toaster, water boiler and dishwasher – microwave if desired, 2 bathrooms or shower/WC, telephone, radio, Flatscreen-TV, room safe, hairdryer, for 4-7 persons, approx. 75 sqm, camp bed for 7<sup>th</sup> person possible*

**A1 Familienappartement** mit 2 Schlafzimmern und 1 Wohn-Schlafzimmer, Küche komplett eingerichtet mit Kaffeemaschine, Wasserkocher, Toaster und Geschirrspüler – Mikrowelle auf Wunsch, 1x Bad oder Dusche/WC, Telefon, Radio, Flatscreen-TV, Zimmersafe, Haartrockner im Bad, Balkon oder Terrasse, für 4-7 Personen, ca 75m<sup>2</sup>, Zustellbett für 7. Person möglich

*Family apartment with 2 bedrooms, 1 living/sleeping room, completely equipped kitchen with coffee machine, toaster, water boiler and dishwasher – microwave if desired, 1 bathroom or shower/WC, telephone, radio, Flatscreen-TV, room safe, hairdryer, balcony or terrace, for 4-7 persons, approx. 75 sqm, camp bed for 7<sup>th</sup> person possible*

**B Familienappartement** mit 1 Schlafzimmer und 1 Wohn-Schlafzimmer, Küche komplett eingerichtet mit Kaffeemaschine, Wasserkocher, Toaster und Geschirrspüler – Mikrowelle auf Wunsch, Bad oder Dusche/WC, Telefon, Radio, Flatscreen-TV, Zimmersafe, Haartrockner im Bad, für 2 - 5 Personen, ca. 40 - 50 m<sup>2</sup>, Zustellbett für 5. Person möglich

*Family apartment with 1 bedroom, 1 living/sleeping room, completely equipped kitchen with coffee machine, toaster, water boiler and dishwasher – microwave if desired, 1 bathroom or shower/WC, telephone, radio, Flatscreen-TV, room safe, hairdryer, for 2-5 persons, approx. 40-50 sqm, camp bed for 5<sup>th</sup> person possible*

**D studio** mit Vorraum, Schlafzimmer mit Wohnecke, Küche mit Essplatz - komplett eingerichtet mit Kaffeemaschine, Wasserkocher, Toaster und Geschirrspüler – Mikrowelle auf Wunsch, Bad oder Dusche/WC, Telefon, Radio, Flatscreen-TV, Zimmersafe, Haartrockner im Bad, für 2 – 3 Personen, ca. 35 m<sup>2</sup>, Zustellbett für 3. Person möglich

*Studio with anteroom, 1 bedroom with living area kitchen with dining corner - completely equipped with coffee machine, toaster, water boiler and dishwasher – microwave if desired, 1 bathroom or shower/WC, telephone, radio, Flatscreen-TV, room safe, hairdryer for 2-3 persons, approx. 35 sqm, camp bed for 3<sup>rd</sup> person possible*

**Genießen Sie nach dem Skifahren entspannende Momente in unserer  
SAUNA.**

*Täglich kostenlos von 16.00 Uhr bis 19.00 Uhr!*

**After a wonderful skiing day enjoy relaxing moments in our in-house  
SAUNA.**

*Daily from 4.00 – 7.00 p.m. – without surcharge.*

**Täglich frische Brötchen zum Frühstück**

Gerne bieten wir Ihnen unser tägliches Brötchenservice an!

**Daily fresh bred for breakfast**

Enjoy the convenience of our fresh-bred-service!

**Preise pro Appartement und Nacht in Euro**

**Rates per apartment and night in Euro**

<b>Typ</b>	<b>1. - 22.12.18</b> <b>* Pre-Winter *</b>	<b>22.12. - 29.12.18</b>	<b>29.12.18 - 5.1.19</b>	<b>5. - 12.1.19</b>
(8) AA select	199,--	349,--	375,--	349,--
(1) AA	179,--	299,--	349,--	299,--
(3) A2	159,--	279,--	329,--	279,--
(2+7) A1	149,--	269,--	319,--	269,--
(4) B	119,--	199,--	229,--	199,--
(5) Panorama select	119,--	199,--	249,--	199,--
(6) D	79,--	139,--	149,--	139,--

<b>type</b>	<b>12.1. - 26.1.19</b> <b>* Low-season *</b>	<b>26.1. - 9.2.19</b>	<b>9.2. - 9.3.19</b>	<b>9.3. - 30.4.19</b> <b>* Low-season *</b>
AA select	255,--	299,--	325,--	255,--
AA	235,--	269,--	295,--	235,--
A2	205,--	239,--	265,--	205,--
A1	195,--	229,--	255,--	195,--
B	145,--	159,--	175,--	145,--
Panorama select	145,--	159,--	175,--	145,--
D	109,--	119,--	129,--	109,--

für Zustellbetten werden pro Person € 24,-- pro Nacht berechnet

Kurtaxe pro Person ab 14 Jahren € 1,10-- pro Nacht

**Für die Endreinigung werden einmalig verrechnet**

AA + AA select	A2	A1	B	Panorama select	D
119,--	99,--	99,--	89,--	89,--	79,--

*Die Preise beinhalten die Miete für das Appartement Ihrer Wahl inklusive sämtlichen Koch- und Speisegeschirrs. Die Bettwäsche wird von uns bereitgestellt und ist im Preis inkludiert, die Hand- und Badetücher sind bitte selbst mitzubringen - sind auch gegen Gebühr erhältlich.*

*The given rates include the rent for the apartment of your choice including all cookware and dishes. Bed linen is supplied by us and is included in the price, please bring your own towels (we also offer rental).*

*Bei Ihrer Anreise ersuchen wir um Hinterlegung einer Kautions in Höhe von € 200,-, welche bei ordnungsgemäßem Verlassen der Wohnung bei der Abreise rückerstattet wird.*

*At your arrival we kindly ask for a deposit of € 200.- which is refunded when leaving the apartment in a proper condition.*

***Wir ersuchen Sie um eine 30 %ige Anzahlung pro Appartement auf unser***

***Konto 01020692 beim Raiffeisenverband Zell am See (BLZ 35000)***

***IBAN: AT68 3500 0000 0102 0692***

***BIC: RVSAAT2S***

***To confirm your booking we ask for a down payment of 30 % to our bank account:***

***Raiffeisenverband Zell am See***

***IBAN: AT68 3500 0000 0102 0692***

***BIC: RVSAAT2S***

*Mit dieser Anzahlung gelten die allg. Bestimmungen des Österr. Hotelreglements als vereinbart!  
With this down payment the general rules and terms of the Austrian Hotel Agreement are effective.*

***Wir freuen uns, Sie in unserem Haus begrüßen zu dürfen!***

***We are looking forward to welcoming you in our house!***